



Marathon de formations terminé et réussi pour les étudiants de Bourgogne Franche-Comté pour le 1^{er} semestre 2022 .



C'est toujours avec autant de plaisir que nous accompagnant ce jeune public.

Un grand merci au Service de la Vie Etudiante très investi, qui a su nous faire confiance une nouvelle fois cette année encore, et permettre ainsi aux étudiants de Besançon, Dijon et Nevers de pouvoir bénéficier de formations telles que :

- Développer la confiance en soi,
- Prévention du stress,
- Prise de parole en public,
- Entretien de recrutement

...

Cet accompagnement en formations sera reconduit dès le 2^{ème} semestre 2022.

A bientôt à tous !

